

Editorial Editorial

- W. Maier · H. Helmchen · H. Sass
Hirnforschung und Menschenbild im 21. Jahrhundert 543
 Brain research and idea of humanity in the 21st century

Übersichten Review articles

- B. Herpertz-Dahlmann · F. Hahn · A. Hempt
Diagnostik und Therapie der posttraumatischen Belastungsstörung im Kindes- und Jugendalter. Aufgaben einer kinder- und jugendpsychiatrischen Traumaambulanz 546
 Clinical assessment and therapy of post-traumatic stress disorder in childhood and adolescence. Responsibilities of an outpatient clinic for traumatized children

- H. Walter
Emotionale Dysfunktion, Psychopathie und kognitive Neurowissenschaft. Was gibt es Neues und was folgt daraus? 557
 Emotional dysfunction and antisocial personality disorders. A review of findings in cognitive neuroscience

- R. W. Freudenmann · C. Schönfeldt-Lecuona
Das Syndrom der genitalen Retraktion aus Sicht der transkulturellen Psychiatrie. Chinesisches Suo yang, indonesisches Koro und nichtasiatische Formen (Koro-ähnliche Symptome) 569
 The syndrome of genital retraction from a transcultural psychiatric point of view. Chinese suo yang, Indonesian koro and non-Asian forms (koro-like symptoms)

- H. Kessler · F.-G. Pajonk · T. Supprian · P. Falkai · G. Multhaup · T. A. Bayer
Zur Bedeutung von Kupfer für die Pathophysiologie der Alzheimer-Krankheit 581
 The role of copper in the pathophysiology of Alzheimer's disease

Originalien Original articles

- P. Brieger · A. Marneros
Angststörungen bei unipolaren Depressionen. Klinische Diagnosen vs. standardisiertes Interview 586
 Anxiety disorders comorbid with unipolar depression. Clinical diagnoses versus standardized diagnostic interview

- S. M. Grüsser · B. Plöntzke · U. Albrecht
Pathologisches Glücksspiel. Eine empirische Untersuchung des Verlangens nach einem stoffungebundenen Suchtmittel 592
 Pathological gambling. An empirical study of the desire for addictive substances

- T. C. Baghai · A. Marcuse · H.-J. Möller · R. Rupprecht
Elektrokonvulsionstherapie an der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie der Universität München. Entwicklung in den Jahren 1995–2002 597
 Electroconvulsive therapy at the Department of Psychiatry and Psychotherapy, University of Munich. Development during the years 1995–2002

Kasuistiken Case reports

- P. Tonn · P. Bartenstein · N. Dahmen
Lithiumintoxikation imitiert Alzheimer-Demenz in PET und klinischem Befund 613
 Lithium intoxication mimics Alzheimer's disease in PET and clinical findings



Pathologische Spieler zeigen eine störungsspezifisch veränderte Verarbeitung von glücksspielassoziierten Reizen auch nach jahrelanger Abstinenz.

► Seite 592–596



► Seite 633–646